
Hufrehe

Hufrehe ist bereits seit Jahren ein grosses Thema. Es gibt bis heute keine 
Anleitung, wie man Hufrehe behandeln kann. Immer wieder überlegte ich 
mir, ein Pony mit Hufrehen anzuschaffen, um selber zu Experiemtieren. 
Alle rieten mir ab, ein Pony zu kaufen, wen ich es nicht schaffen würde, 
kann ich es selber zum Metzger bringen. Bald darauf kam auch schon der 
erste Patient mit sehr starken Hufrehen. Es war ein Minishetty, welches 
seit  Jahren  Probleme  mit  seinen  Hufen  hatte.  Als  erstes  kam  der 
Hufschmied  vorbei  und  brachte  die  kleinen  Hufe  in  Ordnung. 
Anschliessend entwarf ich eine Art Hufschuhe mit sehr dicker Gummisohle, 
damit  sich  das  Pony  einigermassen  auf  den  Füssen  halten  konnte.  Er 
wurde einige Wochen ruhig gestellt, dass er nicht all zu fest herum laufen 
konnte, damit sich die Hufe in Ruhe erholen konnten. Das Pony erholte 
sich unheimlich rasch von seiner Rehe und durfte bereits nach kurzer Zeit 
zusammen mit einem anderen Pony auf die Weide. Als er das erste mal 
raus  ging,  traute  ich  meinen  Augen  nicht.  Er  rannte  ohne  meine 
Hufschuhe los  und  genoss  es  in  vollen  Zügen,  dass  er  einfach  wieder 
laufen kann. 

Ich entwerfe ebenfalls Hufschuhe für Hufrehepatienten. Bitte kontaktieren sie mich, 
falls sie ebenfalls von diesen tollen Schuhen Gebrauch machen wollen.


